

そ。卓話、楽しみにしています。よろしくお願いたします。浅沼会員の退会、しっかりとしたRC活動に対して残念な気持ちでいっぱいですが、今後も益々のご活躍を祈念しております」。中村幹事→「鹿野署長、本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願いたします」。浅沼会員→「最後のニコニコとなりました。3年4ヶ月間ありがとうございました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、安藤亨会員、安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、粕川会員、北島会員、中島健児会員、中島眞一会員、野島会員、大矢会員、親松会員、鈴木文夫会員、玉井会員、鶴丸会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、阿久澤会員。

<出席委員会> 安藤志子委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1708回	37	30	7		81.08%
第1707回	37	31	6		83.78%

<ロータリー財団> 野島委員長
大矢会員→「年々過行く時間が早くなります」。

<米山奨学委員会> 赤本委員長
玉井会員→「家内の誕生日をいただきありがとうございます。2月10日予定です」。鴨志田会員→「妻の誕生日に素敵なプレゼントありがとうございます」。白井会員→「73才の誕生日ありがとうございます」。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	23件	23,000円	729件	800,827円
財団	1件	12,000円	29件	349,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	200,000円
米山	3件	32,000円	26件	370,700円

本日のプログラム

<招聘卓話>

■川崎西税務署 鹿野裕司署長

昨年の7月に東京国税局からこちらに参りました。今の時期、税務署では確定申告に向けて全力投球状態になっています。川崎西税務署は平成5年に川崎北税務署から独立し、設立されました。神奈川県に18ある税務署の中で18番目にできた税務署です。駅から近いこともあり職員、特に女性職員にとっても人気の高い税務署です。

川崎西税務署で申告が一番多いのは所得税です。次いで相続税になっており、源泉所得税、消費税、

法人税と続きます。他の地域とは少し割合が違ってきます。年があけると確定申告ですが、昨年の申請件数は7万件で、来署された方の数は期間中に2万人以上になっています。やはり確定申告の始まる時期は、100人いない職員だけの対応では厳しいので非常勤職員を増やして対応しています。税関係ということもあり、個人情報漏洩には非常に気を遣い、全ての職員に徹底しています。職員の数は昭和50年と現在で比べると106%増ですが、それに比べて所得税の申告数は約3倍、法人税の申告は2倍となり事務量圧倒的に多い為、非常勤職員で対応させていただいております。税務署は財務省の外局にあたり全国で254あります。適性・公平な税務行政の推進にあたって、適正な申告・納税の納税者サービスの充実に向けた行政の事務の効率化や納税者の利益の保護を図りつつ、適正な調査・徴収の確保のための組織基盤の充実に取り組んでいます。

しかし、申告件数の増加等による業務の増大で、実調率は法人で4.3%、個人で1.4%となっています。これは法人の場合20年に1回、個人では70年に1回税務署からの調査が入るかという値です。

今年の確定申告からご留意いただきたいのが、復興特別所得税が加算されます。HPなどの専用ソフトで作成すれば間違いがないのですが、ご自身で作成されている方は、昨年の申告書を見本にしていると見落としがちです。実際、昨日からの申告で来ていただいている方の中にも見受けられます。また、NISAを申し込んだ方は、申告前に申し込んだ証券会社等に非課税になっているのか確認をお勧めします。中には課税されるものもございましてご注意ください。

みなさまは、教育資金贈与信託制度をご存知でしょうか。この制度は1人1500万円までは、子どもや孫の教育資金に贈与する場合、非課税になるという制度です。いくつかの注意点がございまして良くご理解の上、ご活用ください。来年の12月まで申込できます。また、相続税が平成27年1月1日以降変わります。相続税が倍になるケースも考えられます。神奈川県に不動産を持っていると来年以降相続税が掛かってくる可能性がございまして。

税務署では、時代をになう児童に対して租税教育の一環として「租税教室」や「税の作文」を実施しています。税務署も頑張っておりますので、皆様には申告をよろしくお願いたします。

